

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 23. Oktober 2020

Das Kinderkino pausiert!

Vor 2 Wochen waren die Mitarbeiter des Fachbereichs Jugend und Soziales noch optimistisch und hatten entschieden, das Kinderkino mit einem angepassten Hygienekonzept anzubieten.

Aufgrund der neuesten Allgemeinverfügung des Kreises Offenbach und den aktuell täglich stark steigenden Infektionszahlen haben die Verantwortlichen entschieden, die Veranstaltungsreihe vorübergehend auszusetzen.



Die Gemeindeverwaltung sieht sich hier in ihrer Vorbildfunktion in der Verantwortung, diese Entscheidung im Rahmen des Allgemeinwohls zu treffen. Wenn sich die Lage rund um das Pandemiegeschehen entspannt, ist geplant, das Kinderkino wieder stattfinden zu lassen.